

La Suisse sous un angle particulier

La Suisse compte des dizaines de milliers de kilomètres de sentiers pédestres qui quadrillent le territoire. Les losanges jaunes qui les balisent sont devenus une sorte d'icône du pays. Pascal Bourquin, journaliste et aventurier, s'est fixé pour objectif de parcourir l'ensemble de ces sentiers. A l'approche du tiers de son périple, le randonneur sera au CIP le mercredi 9 mars. L'occasion de découvrir la Suisse sous un angle particulier.

Fin 2013, Pascal Bourquin s'est lancé le défi de parcourir les 66'000 km de sentiers pédestres balisés de Suisse et de ramener des photos de tous les endroits visités.



Randonneur d'exception, Pascal Bourquin dressera un bilan de ses premières années de marches au CIP à Tramelan. (photo ldd)

Une aventure qu'il a baptisée La vie en jaune et qui est planifiée sur vingt-huit ans. Aujourd'hui, avec plus de 20'000 kilomètres au compteur, Pascal Bourquin a atteint le tiers de son objectif. L'en-

semble de la chaîne jurassienne et une bonne partie du Valais ont été parcourus de long en large. Actuellement, le randonneur « fou » foule les sentiers de Suisse centrale dans la région du Napf et d'Engelberg, ainsi que dans l'Oberland bernois.

Des images à couper le souffle !

A l'occasion de la conférence, Pascal Bourquin dressera un bilan de ses premières années de marche. C'est aussi à un véritable voyage à travers les paysages de Suisse que nous invite le randonneur-photographe. Des images depuis les sommets alpins à couper le souffle ou des vues plus intimes des sous-bois jurassiens, la Suisse

se présente dans toute sa diversité et son intimité sous les pieds du randonneur et sous les yeux du photographe. Pascal Bourquin est journaliste. Il a travaillé de nombreuses années à la radio et à la télévision suisse romande. Depuis mars 2020, il travaille dans un quotidien jurassien. Sportif dans l'âme, il a pratiqué le football, l'athlétisme, le volleyball, le tennis, la plongée, l'alpinisme ... et la randonnée ! (cp)

« La vie en jaune », conférence de Pascal Bourquin, mercredi 9 mars (19 h 30) au CIP, Tramelan. Entrée libre, collecte.



Pascal Bourquin, ici en plein effort dans le val Ferret (VS), évolue parfois dans des paysages à couper le souffle.

66 000 km à pied, ça use, ça use...

TRAMELAN Entamé fin 2013, le long périple un peu fou d'un sportif passionné, visiblement attiré par la couleur jaune, se poursuit et est encore loin d'être terminé. En effet, le journaliste et randonneur-photographe prévôtois Pascal Bourquin s'est mis au défi de parcourir, en 28 ans, les quelque 66 000 km de sentiers pédestres qui jalonnent les contrées helvétiques.

Nommée «La vie en jaune» en référence aux célèbres petits losanges jaunes balisant les chemins, l'aventure en est au tiers, avec un peu plus de

20 000 km déjà parcourus. L'occasion pour Pascal Bourquin de dresser un premier bilan. À cet effet, le journaliste du *Quotidien Jurassien* tiendra une conférence publique le mercredi 9 mars à 19 h 30, au CIP à Tramelan.

Hormis les jambes qui sont fortement mises à contribution, les yeux du randonneur sont également fort sollicités puisqu'il immortalise chaque lieu de sa folle escapade.

Ses clichés seront également présentés lors de la conférence précitée, dont l'entrée est libre (collecte à la sortie).

La marque jaune pour une vie en jaune!

La Suisse compte des dizaines de milliers de kilomètres de sentiers pédestres qui quadrillent le territoire. Les losanges jaunes qui les balisent sont devenus une sorte d'icône du pays. Pascal Bourquin, journaliste et aventurier (c'est une aventure), s'est fixé pour objectif de parcourir l'ensemble de ces sentiers. A l'approche du tiers de son périple, le randonneur sera au CIP, le mercredi 9 mars prochain. C'est l'occasion de découvrir la Suisse sous un angle particulier. C'est la vie en jaune!

Fin 2013, Pascal Bourquin s'est lancé le défi de parcourir les 66 000 km de sentiers pédestres balisés de Suisse et de ramener des photos de tous les endroits visités. Une aventure qu'il a baptisée «La vie en jaune» et qui est planifiée sur 28 ans.

Aujourd'hui, avec plus de 20 000 kilomètres au compteur, Pascal Bourquin a atteint le tiers de son objectif. L'ensemble de la Chaîne



Pascal Bourquin voit la vie en jaune.

ldd

jurassienne et une bonne partie du Valais ont été parcourus de long en large. Actuellement, le randonneur «fou» foule les sentiers de Suisse centrale dans la

région du Napf et d'Engelberg, ainsi que dans l'Oberland bernois.

A l'occasion de la conférence, Pascal Bourquin tirera un bilan

de ses premières années de marche.

C'est aussi à un véritable voyage à travers les paysages de Suisse que nous invite le randonneur-photographe.

Des images depuis les sommets alpins à couper le souffle ou des vues plus intimes des sous-bois jurassiens, la Suisse se présente dans toute sa diversité et son intimité sous les pieds du randonneur et sous les yeux du photographe.

Pascal Bourquin est journaliste. Il a travaillé de nombreuses années à la radio et à la télévision suisse romande.

Sportif dans l'âme, il a pratiqué le football, l'athlétisme, le volleyball, le tennis, la plongée, l'alpinisme... et la randonnée! (c)

www.cip-tramelan.ch

➔ **Conférence de Pascal Bourquin, journaliste-randonneur, mercredi 9 mars 2022, 19h30, au CIP. Entrée libre, collecte.**